



野底小学校だより

令和6年
10月号

野小っ子



〔連絡先〕

住所：石垣市字野底138番地
TEL：0980-89-2144
FAX：0980-89-2079
Email:nosoko-s@ishigaki.ed.jp



1年の折り返し **自分を振り返って**後半につなげよう！

～自分の成長・自分らしさの発見へ～

残暑厳しい中、野小っ子たちは来る日曜日の創立70周年運動会に向け練習に汗を流して頑張っています。保護者、ご家族、地域の皆様には、ぜひ参加していただき子供たちを励ましていただけたらと思います。

さて、今月は、今年度の折り返し点となります。4月からの6か月間、子供たちは、自らを成長させるために、目標を持ち取り組んできました。現在も運動会に向け「自己新記録」を合言葉に練習に励んでいます。また、各学級においても「個人目標」や「生活目標」「学習目標」の達成を目指し、振り返りをしながら目標達成に向け取り組んでいます。また、この節目に、学習面や生活面において努力をしたり苦労したりして得られたそれぞれの努力や成果を「自分の成長」とし、自分自身を見つめ振り返ったり、成長を支えてくれた仲間や家族に感謝したりしてほしいと思います。

各家庭におかれましても、お子さんの成長に目を向けほめていただき「自分らしさの気づき」につなげていただけたらと思います。



10月生活目標

○丈夫な体をつくろう



健康で、丈夫な体をつくるためには**栄養バランスのよい食事・十分な睡眠・適度な運動**を心がけることが大切です。毎日の基本的な生活が、体の抵抗力を高め、風邪などの病気を予防する第一歩になります。規則正しい生活ができているか振り返って改善してみましょう。



PTA 作業への参加ありがとうございました

9月28日（土）運動会に向けて、保護者の皆様に校内の美化作業をして頂きました。運動場や体育館など、お陰様できれいになりました。少ない職員でどうしようかと悩んでいた作業も参加していただいた皆さんの協力で解決しました。大変ありがとうございました。

10月の行事

- 1日（火）運動会リハーサル ※5校時授業
人権を考える日
- 2日（水）児童朝会 ※4校時授業
- 4日（金）運動会前々日準備
- 6日（日）運動会
- 7日（月）振替休日
- 8日（火）教育相談（～11日）
- 9日（水）委員会
- 14日（月）スポーツの日
- 16日（水）読書オープニング集会
校内研究：研究授業2年生
2年生以外、4校時授業
- 18日（金）童話お話激励会
- 20日（日）5・6年生修学旅行（～21日）
石垣市小中学校童話・お話・意見発表大会
- 22日（月）5・6年生振替休
- 30日（水）校長講話
1年生以外、4校時授業

【9月の取り組みの様子とお礼】

2学期始業式では、石本愛美さんが、苦手を克服すること、友達との協力や助け合うこと、健康に留意することなどを抱負として発表してくれました。また、最後に2学期がみんなにとって素晴らしい時間になるように、一緒にがんばりましょうと呼びかけてくれました。

長い2学期、一人一人が目標をもって目標達成に向け頑張してほしいなと思います。

二学期始業式



9月4日に全国の栄養教諭・学校栄養職員の手により開発された災害時学校給食用非常食をいただきました。その名も「いのちをつなぐ」カレーとして、給(食)を救うカレー『救給カレー』。子供たちは、養護教諭の佳央理先生からの救給カレーについての説明と「毎日お腹いっぱい食べられることへの感謝、備蓄食品の大切さ」について話を聞きました。

また、阪神淡路大震災で被災の経験のある田中教頭先生から、地震後、電気、ガス、水道が使えない状況でしかも食糧が手に入らない中で「食べることができるありがたさを感じたこと」「復興に向けてボランティアの方々への感謝」について話を聞きました。

子供たちの話を真剣に聞いて、いつもより少ない給食に文句ひとつ言わずに黙々と食べる姿が印象的でした。



授業参観への参加ありがとうございました

9月6日（金）に行われた授業参観・夏休み作品展・校内童話お話大会に多くの保護者の参加がありました。また、当日、学校評議員の豊島さん、大堀さんも参加いただき学校の様子、子供たちの様子を見ていただきました。

子供たちは、多くの方々に見守られて学習に取り組んでいました。保護者の方々が、お子さんのノートをのぞき込んだり、発表を見守ったり、作品を見たりしている姿に子供たちに寄せる思いが伝わりました。

「子供たちの主体性と表現力を育てる」ことを目的とした校内童話お話大会では、以下の3名が、夏休みを利用して覚えチャレンジしました。全校児童と保護者の皆さんの前で、それぞれが舞台上で堂々と童話や自分で考えたお話を発表しました。

3人のチャレンジする心に拍手を送りたいと思います。

【童話の部】最優秀賞 宮城 拓叶「カメレオンのかきごおりや」

【お話の部】最優秀賞 ドウラジュ葵「初めての生活」

優秀賞 宮城 羽花「将棋大会から学んだこと」



参加者の皆様、子供たちへの声かけや励まし、ありがとうございました。

読み聞かせ (PTA 文化・子ども育成部)

9月10日（火）朝の時間に幼稚園・低学年を宮本孝治さん、高学年を田中すみれさんに読み聞かせをしていただきました。子供たちの紙芝居や絵本に見入る目、内容に聞き入る姿が印象的でした。のそこ幼稚園、野底小学校の子供たちのためにありがとうございました。



「シンデレラ」「かぐや姫」「みんなで だいぼうけん」「まいごの うさぎぼうや」の読み聞かせをしていただきました。



「ポリポリ村のみんなしゅしゅぎ」聞き手の子供たちの投票によって物語が変わる参加型の絵本の読み聞かせをしていただきました。



野底っ子会議開催

10月6日（日）に開催される運動会のテーマや全体競技の内容について、児童会が中心になり全児童参加で話し合いをしました。テーマは「70周年 勝利まで輝く 野底っ子だ！」に決定しました。

自己新記録（これまでの自分を超越する）が勝利につながることを意識してほしいと思います。また、話し合いの結果全体競技は「綱引き」に決定しました。みんなで力を合わせることや作戦についてみんなで話し合うことなど、今後の子供たちの活動が楽しみです。